Frena manufactura alza en exportaciones (Reforma 25/03/11)

Frena manufactura alza en exportaciones (Reforma 25/03/11) En las compras al exterior, sobresalió el despunte de las importaciones de bienes de consumo que crecieron 32.9 por ciento. Foto: Archivo Los envíos manufactureros crecieron en el segundo mes del año 20.3 por ciento Gustavo de la Rosa Ciudad de México (25 marzo 2011).- En febrero del año en curso, las ventas de México al exterior sumaron 25 mil 749.8 millones de dólares, con una tasa de crecimiento anual de 20.9 por ciento, cifra menor al 32.6 por ciento del mismo mes del año anterior y al 28.2 por ciento de enero, señalan datos del Inegi El menor ritmo exportador se explica principalmente por una desaceleración en los envíos manufactureros, los cuales crecieron 20.3 por ciento, frente al 25.2 por ciento de enero y del 28.5 por ciento de febrero de 2010. Durante el periodo referido, por rama destacó el incremento de 48.8 por ciento anual en las exportaciones de alimentos, bebidas y tabaco, de 60.2 por ciento en productos minerometalúrgicos, mientras que los productos de la industria automotriz subieron 24.7 por ciento En estos últimos, los envíos a Estados Unidos subieron 19.1 por ciento y al resto del mundo crecieron 54.4 por ciento. A pesar del incremento de los precios del crudo en el mes de referencia, los envíos petroleros también disminuyeron su ritmo, al crecer 22 por ciento, mientras que en el mismo periodo del año anterior aumentaron 75.5 por ciento. En febrero de 2011, el precio promedio de la mezcla mexicana de crudo de exportación se situó en 89.30 dólares por barril, nivel superior en 4.59 dólares respecto al de enero pasado y en 19.06 dólares en comparación con febrero de 2010. Por otra parte, en el segundo mes del año se importaron mercancías por un valor de 25 mil 475 millones de dólares, un avance de 22 por ciento en su comparación anual. Al interior de las importaciones, sobresalió el despunte de las compras de bienes de consumo que crecieron 32.9 por ciento, su mayor expansión en los últimos nueve meses. En las importaciones de bienes de capital el incremento fue de 13.2 por ciento y en bienes intermedios de 21.2 por ciento. De esta manera, el saldo en la balanza comercial fue favorable en 274.7 millones de dólares, una reducción de 35 por ciento en comparación con el superávit comercial del mismo mes del año pasado.